

Pressemitteilung

01. September 2022

Neun Auszubildende starten bei der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen ins Berufsleben

Ein aufregender Tag für neun junge Frauen und Männer. Sie starten heute, am 1. September, ihre Ausbildung bei der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen. Vorstandsvorsitzende Renate Waßmer hieß die neuen Auszubildenden herzlich willkommen: „Eine Ausbildung zum Bankkaufmann bzw. Bankkauffrau ist ein solides Fundament für die Zukunft. Unser Anspruch ist, alle unsere Auszubildenden bestmöglich zu begleiten und fit zu machen für den künftigen Beruf mit all seinen spannenden und herausfordernden Chancen und Möglichkeiten.“



*Freuen sich auf den Start ins Berufsleben: (v.l.n.r.) Thorsten Straubinger, Vorstandsmitglied, Alexander Potzka, Leiter Abteilung Vorstandsstab/Personal, Benedikt Gerg, Referent Ausbildung und Personalbetreuung, Andreas von Beckerath, Leiter Referat Personalmanagement, die neuen Auszubildenden Denny Lawrenz, Hannah Wetterstetter, Karim El-Mustapha, Andela Stojic, Franziska Waldherr, Tim Wilkes, Anna Schambeck, Lukas Brandhofer und Klara Bytyqi, Renate Waßmer, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen und Christian Spindler, Vorstandsmitglied.
Foto: Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen*

Finanz-Experten von morgen

Ein Konto eröffnen, ein Haus finanzieren oder die richtige Geldanlage fürs Alter finden. Das sind nur einige von vielen weiteren Themen, die Auszubildende der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen lernen. An erster Stelle steht immer die Beratung der Kunden – mit fundiertem Know-how und der richtigen Portion Einfühlungsvermögen. Genau das macht den Beruf so spannend und abwechslungsreich: Menschen zu verstehen und für sie individuelle, sichere und zukunftsorientierte Finanzlösungen zu entwickeln. „Wer sich für den Beruf des Bankkaufmanns oder der Bankkauffrau entscheidet, wird es bei seiner Arbeit auch mit aktuellen wirtschaftlichen und politischen Entwicklungen und Fragestellungen zu tun haben. Auch das macht den Beruf so attraktiv, langweilig wird es bei uns nie“, sagt Benedikt Gerg, Referent Ausbildung und Personalbetreuung bei der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen.

Ausbildung oder duales Studium

Eine Ausbildung als Bankkaufmann/-frau umfasst unter anderem die Themen Anlageberatung und Kreditgeschäft, Kontoführung und Zahlungsverkehr, Baufinanzierung, Rechnungswesen und Steuerung. Die Ausbildung findet parallel in der Sparkasse und in der Berufsschule statt. Sie dauert – abhängig vom Schulabschluss – zwischen zwei und drei Jahren. Bereits ab dem ersten Ausbildungsjahr liegt das monatliche Gehalt bei mindestens 1.000 Euro; damit zählt diese Ausbildung zu den bestbezahlten in Deutschland. Eine Variante ist das duale Studium, das eine Ausbildung mit einem Studium verbindet. Wer sich für diesen Weg entscheidet, hat nach drei bis maximal vier Jahren eine abgeschlossene Berufsausbildung und zugleich einen Bachelor-Abschluss.

Bewerbungsphase für 2023 gestartet

Wer an einer Ausbildung oder einem dualen Studium bei der Sparkasse interessiert ist, bewirbt sich ganz einfach online unter www.spktw.de/karriere. Aktuell läuft schon die Bewerbungsphase für den Ausbildungsstart im September 2023. Renate Waßmer: „Die Ausbildung von eigenem Nachwuchs verstehen wir als die tragende Säule in der Mitarbeitergewinnung.“

Pressekontakt

Thomas Bundschuh
Pressesprecher
Vorstandsstab/Personal
Tel. 08041/8007-1634
thomas.bundschuh@spktw.de

Besuchen Sie uns auch auf

